

Madrid, 20 de octubre de 2023

Estimadas familias:

Nos ponemos en contacto con ustedes para comunicarles que la **Fiesta de Halloween** inicialmente prevista para el día 27 de octubre será finalmente el martes, **31 de octubre**.

Los alumnos/as de <u>1º, 2º y 3º de</u> <u>Educación Infantil, 1º y 2º de</u> <u>Educación Primaria</u>, vendrán disfrazados desde casa, con un disfraz de libre elección relacionado con la fiesta.

Durante el día se realizarán diferentes actividades relacionadas con la celebración.

Un saludo,

DEPARTAMENTO DE IDIOMAS